

E.C. GRANOLLERS 2  
C.D. MONTCADA 3

## El E.C. Granollers al borde del precipicio

| XAVIER SOLANAS



El E.C. Granollers ha sufrido un

**E.C. GRANOLLERS:**  
Matamala, Pinadella, Cristian, G. García, Ángel (Matito), Bellavista, Oriol (Sala), Cosme, Jandro (Martí), Miguel, Enrich, I. García.

**C.D. MONTCADA:**  
Lledó, Carmona, Pociello, Miki, Edu, Marín (Marcel), Vicente (Eduardo), Amador, Cuéllar (Bermúdez), Morera (José María).

**ÁRBITRO:** Josep Subirats, bien en líneas generales.

**GOLES:** 1-0 Miguel, min. 28; 2-0 Oriol, min. 32; 2-1 Bellavista (pp), min. 54; 2-2 Amador, min. 76; 2-3 Amador, min. 90.

**PRÓXIMA CITA:** Este domingo, día 24 de febrero, el E.C. Granollers visita el campo del Sant Quirze del Vallès. | HORA: 12 h.

### Éxito del Duatlón por carretera de L'Ametlla

Un total de 200 personas tomaron parte en la primera celebración del Duatlón por Carretera que organizaba el BB Triatló L'Ametlla del Vallès, y que convirtieron las calles del municipio en un circuito de excepción, muy técnico, con giros y estrecho, un aspecto que levantó alguna queja por parte de los participantes. Aleix Fàbregas, del Club Esportiu Ripoll, quedó primero en categoría masculina absoluta (1:00:24), mientras que Sara Loehr, del Fast Triatló Club, ganó en femenina absoluta (1:08:46). El CN Mataró ganó en equipos.

### Ariadna Gómez logra el bronce

Las gimnastas del Club Natació Granollers (CNG) siguen sumando triunfos, con un bronce de **Ariadna Gómez** en la primera fase de Base y Via Olímpica que se celebró los pasados 16 y 17 de febrero, después de registrar una nota global de 40.600. Gómez también anotó la mejor nota de la competición en paralelas, y **Lluna Casanova** logró una meritoria cuarta plaza en el Nivel 5; **Laia Alcaide** fue novena en el Nivel 6, y **Mariona Ros** séptima en el Nivel 7.

Una vez más el Esport Club Granollers no supo aprovechar la ventaja obtenida en la primera parte del partido que le enfrentaba al Montcada de dos goles y en una segunda mitad lamentable se dejó remontar el resultado, perdiendo un encuentro que en el descanso era claramente para los locales por su mejor juego y eficacia. Pero como ya ha sucedido en otras ocasiones esta temporada los granollerenses se vieron ampliamente superados por un rival que además jugó toda la segunda parte con un hombre menos por la expulsión de su jugador Pociello. El Montcada se mostró en esta segunda mitad mucho más codicioso y luchador frente a un Granollers decepcionante que en nada se pareció al buen equipo de los primeros 45 minutos.

Daba la impresión de que los jugadores de **Dani Rizaldos** se habían quedado sin gasolina y los errores fueron sucediéndose uno tras otro hasta culminar en una derrota que al llegar al descanso parecía poco menos que improbable. Los goles de la primera parte, gracias a **Miguel** a pase de Oriol y el segundo a cargo del propio **Oriol Vila** al transformar un penalty, se vieron paulatinamente contrarrestados en primer lugar por un

gol en propia puerta por parte del defensa Ballavista y, posteriormente, por Amador al conseguir el 2-2 y cuando al empate se daba por bueno como mal menor, en el minuto 90, último del partido, Enrich cometió un penalty sobre el jugador Amador y éste mismo se encargó de su lanzamiento para establecer el definitivo 2-3 que dejó a los jugadores y al público local con una amarga sensación al ver que un partido que se presumía como una victoria fácil en el descanso, acababa con una nueva derrota que pone al Esport Club en las plazas de descenso, después de lo que costó en la temporada pasada lograr el ascenso a Primera Catalana.

Sería muy lastimoso que el año en que se celebra el centenario del Club se perdiera la categoría que tanto trabajo representó conquistar. Confiamos en que los rectores del Esport Club harán un esfuerzo por recuperar la senda de las victorias y que los jugadores y técnicos pondrán los cinco sentidos en los próximos partidos con tal de salir rápidamente de los sitios peligrosos de la clasificación.

### El CNG, anfitrión del Campionat de Catalunya de Rutines Combinadas

El Club Natació Granollers (CNG) organiza el Campionat de Catalunya de Rutines Combinadas este sábado, 23 de febrero. Un total de 170 nadadoras de las categorías alevín, infantil y junior de la entidad participarán en este torneo en el que además el CNG cuenta con una opción de medalla en cada categoría. Además del granollerense participarán varios clubes catalanes de nivel: CN Kallipolis, CN Sabadell, CN Calella, ANS Mataró, CNS Sant Cugat, CN Joan Pelegrí. Esta prueba cuenta con el apoyo de la Federació Catalana de Natació, la Secretaria General de l'Esport y el Ajuntament de Granollers.

### El Katusha recupera la licencia World Tour

El equipo del ciclista de Paret del Vallès, **Joaquim "Purito" Rodríguez**, ha ganado un importante pulso para su representación internacional. El Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) ha dado la razón al Katusha, que había apelado la decisión de la Unión Ciclista Internacional (UCI) de excluirlo de la máxima categoría, recuperando de este modo la licencia World Tour y abriendo la puerta a su participación en las grandes carreras sin necesidad de recibir una invitación previa para ello. En un comunicado, el máximo organismo rector de disputas deportivas señala que en las deliberaciones realizadas después de la audiencia, el TAS no llegó a las mismas conclusiones que la Comisión de Licencias de la UCI, y decidió mantener la apelación: "De acuerdo con la decisión del TAS, la solicitud del Katusha para ser registrado como UCI Pro Team para la temporada 2013 del UCI World Tour se concede", reza el texto.

El pasado mes de enero la UCI ya confirmó la inscripción para el 2013 del Katusha en la categoría continental, la segunda división del ciclismo mundial, y ahora el TAS obliga a revocar la decisión. Purito se encuentra en un muy buen momento de forma y goza de gran popularidad en su carrera. Por este motivo el ciclista quiere aprovechar su situación, y hace unas semanas anunció que si el Katusha no tenía licencia World Tour abandonaría el equipo ruso para poder seguir compitiendo al máximo nivel. Con las últimas novedades, a pesar que el equipo haya ganado la batalla legal a la UCI, aún no está todo resuelto. Queda pendiente analizar cómo reaccionará la UCI, que anunció que no permitiría más de 18 equipos en la máxima categoría, y con la inclusión del Katusha sumarían un total de 19.

